

# Neue Zeiten für Schleuse Neuer Hafen

Bisher ging es auf Zuruf raus und rein durch die Schleuse Neuer Hafen in Bremerhaven. Auch deshalb hat die Schleuse mit ihrer Besetzung aus ehrenamtlichen Schleusenwärtern bei den Wassersportlern der Region einen tadellosen Ruf. Aber mit dem Schleusen auch für ein einziges Schiffchen zwischendurch ist nun zur neuen Saison Schluss, wie Rüdiger Magowsky, der Hafenmeister der Lloyd Marina

im-Jaich mitteilt: Vom Hafen raus auf die Weser wird ab sofort nur noch jede volle Stunde geschleust. Magowsky: „Der Grund sind die Energiekosten des Schleusenvorgangs. Wir haben in den vergangenen Jahren die vielen Schleusungen mit einzelnen Schiffen leider nicht groß reduzieren können.“ Aber es gibt auch durchweg positive Nachrichten von der Wesermündung: Der alte Sportbootanleger, vielen noch als Lehrke-Anleger nach dem entsprechenden Restaurant bekannt, wird wieder direkt vor der Kennedy-Brücke gegenüber vom Tonnenhof ausgelegt. Die Touristiker von Erlebnis Bremerhaven haben das dem Fachverband Segeln mitgeteilt. Damit gibt es für die Saison 2023 wieder einen schleusenfreien Ort für kurze Stopps in Bremerhaven, um tideoptimal zu reisen.

